

Teresita Romero Rodríguez: Desde #SanctiSpíritus mis condolencias a los familiares y

Última actualización: Sábado, 07 Mayo 2022 14:51

Visto: 395



Teresita Romero Rodríguez

@TeresitaRomeroR



Desde #SanctiSpíritus mis condolencias a los familiares y amigos de las víctimas en el siniestro del #HotelSaratoga #FuerzaCuba, con la tristeza que nos aflige, estamos listos para ayudar a nuestros hermanos, Unidos, Venceremos



“Desde #SanctiSpíritus mis condolencias a los familiares y amigos de las víctimas en el siniestro del #HotelSaratoga #FuerzaCuba, con la tristeza que nos aflige, estamos listos para ayudar a nuestros hermanos, Unidos, Venceremos”, comentó la Gobernadora de la provincia, Teresita Romero Rodríguez, en su cuenta en la red social Twitter. Las declaraciones de la política espirituana se unen a los mensajes de solidaridad ante el terrible suceso que conmociona a los cubanos. Bajo la etiqueta #FuerzaCuba, más de 131 mil tweets se generan en la red social.